

DOI : 10.18572/1812-3929-2019-9-70-77

Административно-правовые модели нормирования деятельности: в поисках альтернативы



ДОМЧЕНКО АРТЕМ СЕРГЕЕВИЧ,

выпускник аспирантуры

Южно-Уральского государственного университета,
старший юрист-консульт общества с ограниченной
ответственностью «Джи энд Эм»

✉ artem.domchenko@yandex.ru

Домченко А.С.

Административно-правовые модели нормирования деятельности: в поисках альтернативы

Статья посвящена рассмотрению вопросов нормирования деятельности органами публичного управления посредством построения ее ключевых моделей (стратегического планирования, стандартизации и регламентации деятельности) и выявлению сущности административно-правовых актов, относящихся к каждой из указанных моделей.

Ключевые слова: нормирование деятельности, административно-правовые модели нормирования деятельности, акты административной политики, административные стандарты и регламенты.

Domchenko Artem S., Alumnus of the Postgraduate Program of the South Ural State University, Senior Lawyer of G and M Limited Liability Company

Administrative Law Models of Setting of Activity Standards: in Search of an Alternative

The article is devoted to the issues of regulation of activities by public administration bodies through the construction of its key models (strategic planning, standardization and regulation of activities) and the identification of the essence of administrative acts relating to each of these models.

Keywords: regulation of activity, administrative and legal models of regulation of activity, acts of administrative policy, administrative standards and regulations.